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---------------------------------ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE TORRES VEDRAS---------------------------- 

-----------------------------------------------------COMISSÃO PERMANENTE DE SAÚDE--------------------------------------------------- 

---------------------------------------------------------------REUNIÃO nº 1 /Ano 2023--------------------------------------------------------- 

Data 24/02/2023--------------------------------------------------------------------------------------- Hora de Início 18H05 /Fim 19H40 

Presenças: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

José Manuel Correia ----------------- 
Rui Prudêncio ------------------------- 
Susana Neves ------------------------- 
Ana Fiéis -------------------------------- 
 

Rui Estrela ------------------------------ 
Pedro Castelo ------------------------- 
Carlos Filipe ---------------------------- 
-------------------------------------------- 
 

Faltas: ---------------------------------- 
Manuela Pacheco ------------------- 
Renato Monteiro ---------------------
-------------------------------------------- 

  
Assuntos tratados -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1- Novo Hospital do Oeste ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Conclusões: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1- Foi distribuída uma proposta de Moção sobre o CHO, redigida pela Presidente da Assembleia Municipal. Na sua 

generalidade o texto mereceu a concordância de todos os presentes, tendo sido incluída uma referência à data 

de 31/03/2023 como limite para a tomada de posição política, conforme anunciou o Ministro da Saúde aquando 

da sua presença em Torres Vedras. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Esta Moção será agendada para a próxima sessão ordinária e é consensual entre todas as forças políticas. --------- 

Foi ainda elogiada a tomada de posição de executivo municipal, tornada hoje pública, repudiando os argumentos 

dos municípios de Caldas da Rainha e Óbidos que vêm agora criticar o estudo encomendado pela CIM. ------------- 

A Comissão considera que, tendo sido consensualizada a necessidade de um estudo do tipo que foi realizado, o 

trabalho deve ser respeitado pelos municípios que integram a OesteCIM e deve ser feita pressão junto do Ministro 

da Saúde para anunciar a sua decisão na data prevista. ---------------------------------------------------------------------------- 

Rui Prudêncio, presidente da Comissão de Saúde, também presidente da Assembleia Intermunicipal da OesteCIM, 

informou que o grupo de trabalho indicado pelo Ministra da Saúde para produzir um relatório sobre esta temática, 

é o secretário executivo da OesteCIM, que o informou que os trabalhos deste grupo de análise estão a decorrer 

normalmente e sem influências. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Fazendo alusão às recentes posições publicas dos diversos municípios e também do presidente da Mesa da 

Assembleia Intermunicipal da OesteCIM, o deputado Municipal Pedro Castelo criticou a ausência de posição do 

presidente do Executivo da Oeste CIM, nessa qualidade. -------------------------------------------------------------------------- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

O presidente da Assembleia Municipal 

 

 

 

 

O presidente da Comissão de Saúde 

                                      


